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岁月不居，时节如流，2018年转眼就过去了，当2019年来的时候才发现，时间流逝的速度真快，对
己复盘一下

● 工作之中：

今年是从3月中旬从原来247项目中，抽取计步功能转入   趣走计步，即现在的趣走，5月发布了1.0版
，截止至今，用户数已经从0突破了百万，日活也突破了十万。  今年工作很忙，忙的很多时间，忘记
自己的初衷，大多数时间不是在写业务代码就是在画UI，  年初给自己的定的一些核心目标，现在回
，发现有的 已经实现，有的已经偏离，有的已经 不可能完成了。

● 开源社区：

开源项目，今年对于我来说，开发技术上没有达到我预期的提升，体现在Github全年只提交了163次。
而对比我过去的2016年364次。2017年415次。开源项目今年全年时间，基本上只进行了bug修复和
定性提升，相对2017年没有一些核心的功能开发，一部分原因是 工作时间太忙，下班回来 基本上十
左右了， 偶尔周六还要加班，所以，业余时间也已经没有了 精力。

● 技术方向：

2017年快结束的时候，给自己定下了要去学Python，Golang,这个目标实现了，虽然没 能在实际项
中发挥很大作用，但极大的扩展了我的技术视野，也让自己清晰的明白，不可以局限于自己的思维定
，很多接口设计，或者业务架构，业务逻辑，更应该  从全局角度去，从实际场景去看，从用户体验
看，不可一味的意淫，例如，实际项目这样对客户端更友好，但是，对服务器可能是很大的资源消耗
这种数据结构设计，可能故意的通过字段 冗余，去保证后续业务更方便拓展。说道自身项目，看由于
初趣走项目一上来，我就100%Kotlin开发，所以，也顺道给kotlin学了，现在线上已经稳定运行的趣
是100%Kotlin。对于新语言，虽然说不应该随波逐流，但是，要保持对新事物的好奇心和接纳心，
你自己亲自尝试之后，再去决定应不应该用，而不是无脑的听信一些根本没怎么在项目里面用过而一
批判这不好，那不好，所谓的大佬名言，或者一味的抵制新东西，觉得他会的就是最好的，其他的都
垃圾，xx等等。一年下来，更觉得脑子是个好东西，有的话，不可全信，也不能全不信，要用心思考
分析和辨别所谓大佬和大师的鸡汤。技术总是短期内被高估，长期内被低估。特别是一门新语言或者
套新框架出来的时候，很多人无脑的推崇或者无脑的抵制都不应该，应该学着从自身的工作中，和经
中，去分析和甄别。特别是选择一门新的方向时，没有人能预测未来会是怎样，应该用心去体会，深
熟虑，做出符合自己的决定。

● 生活之中：

转眼之间，小孩又大了一岁，父母又老了一岁，生活压力也随之 增大，去年亲戚家 一年之内，因为
发疾病逝去了两名亲人， 越发觉得，身体健康才是最重要， 所以，从那次之后，越发的注重健康，
对自己好一点，要父母照顾好身体，只有家里老人都健康，小孩 衣食无忧，自己才有精力和动力去拼
，自己的努力才是值得的。时间飞逝，要面临的问题也越来越多，从去年开始  考虑买房，由于 房价
年 来都不稳定，贷款利率 突然加了那么多，买房的计划又搁置和推迟了，等2019年房价稳定了，就 
手买房吧，毕竟是刚需住房，小孩也快上学了，这些必须得开始 做了。

展望2019，希望2019年经济大环境快点好起来吧，经济下行对居民生活影响太大了 ，身边有不少朋
的公司在裁人和 拖欠工资，希望2018年所有的不好都过去吧，希望2018年没有实现的遗憾，都会是2
19年惊喜的铺垫。
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